

## **PAULA MÉNDEZ GARCÍA REACTIVA SERVICIO MÉDICO PARA EL ASILO MUNICIPAL**

Gracias al apoyo de los médicos Edgar Eliseo Palacios Urías y Javier Cruz Cruz el servicio de médico general se reactivó para el bienestar de las abuelitas y abuelitos del asilo municipal José Navarro Sahagún, así lo anunció Paula Méndez García presidenta del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (SMDIF) en Matehuala.

Dijo que, gracias a la sensibilidad de los galenos a partir del presente mes de julio se brinda el servicio básico de atención todos los martes en un horario de 10 de la mañana a 2 de la tarde donde las y los asilados conocen su estado de salud.

Es preciso resaltar que esta atención se venía generando con visitas a las unidades de salud, sin embargo, gracias al trabajo de gestión ahora serán dentro del asilo municipal para comodidad de los abuelos.

Comentó que, estas acciones permanecerán de manera vigente durante el año 2023 y 2024 esto a la par de la atención de enfermería, odontología, rehabilitación y otros servicios con los que cuentan las y los abuelitos.

Cabe hacer mención que, la mayoría de las acciones que se han implementado en la actual administración forman parte del desarrollo integral del adulto quienes deben tener una vida digna.

Méndez García al concluir agradeció también el apoyo de las damas voluntarias y todos los comercios y empresas que a diario acuden al asilo municipal para apoyar a los adultos mayores.

